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L'association Sade planche
sul'Ia réduction des déchets

a salle de l'école Lucie Au-
brac alait lait le plein
pôur 1'assembiée générale

de "Sade", après une année de
silence. Le président Georges
Olirær a ouvert Ia séance devant
ie maire Pierre Gonzalvez et
une partie de son conseil muni-
cipal par le rapport moral.

La première constatation a
été de souligner ia densification
du quartier dû aux tnorcelle-
ments des teri-aitts requis Pour
pouvoir construire et I'ouver-
ture d'une partie de la zone agri-
cole redessinant profondément
le quartier. L'arrivée des nou-
veaux arrivants a fait ressortir
un rajeunissement de la popula-
tion récenIt' dont Ies besoins
sont différents des retraités ma-
ioritaires jusqu'alors (télétra-
vail, gestion des enfants. . .). En-
fin, le quartier est de plus en
pius attractif pour les balades
en famille, joggers ou cyclistes,
le canai ou l'Espace Naturel
Sensible sont des destinations
priülégiées.

Cette évolution ne va pas
sans problème et le "vir'T e en-
semble" est plus problérna-
tique, Ia cohabitation r,éhicule
à moteur et déplacements dotrx
difficiles à mettre en place et les
éqr"ripements publics et coilec-
tifs ont du mal à répondre alx
nouveaux besoins.

Dans ce contexte Sade se mo-
bilise avec les trois communau-
tés territoriales sur la sécurisa-
tion des principar-x axes cle cir-

, L'association sade a tenu récernment son assemblée générale
; après une année de silence. /PHOTo l. P.P.

culation, ia valorisation de l'es- de réception sur certains points
pace naturel, le déploiement de de regroupement (bacs marron
id fibre et la gestion des dé- en plus), du remplacement des
chets. L'associationrécoltel'in- bacs marron et jaunes par cles

formation de terrain, propose colonnes de 5000 i à titre d'es-
des solutions et relaie informa- sais sur le point de regroupe-
tions et décisions. ment du chemin de laTraverse.

"La politique choisie à ce iour
ta réduction des déchetsl face ù toutes ces inciuilités : la
toujours... CCPSMV enlèue tout et nettoie.
Une des gros sujets fut le pro- Le uolet répressif, difficile à

blème des déchets sur le quar- mettre en (Puure reste à définir"
tier, inciülité, non-respect des conclue Georges Oliver. Dans
consignes de tri, dépÔts sau- les trois ans à venir, des co-
vages se multiplient et mlni-dé- tronnes de 5000 litres remplace-
chèteries pour professionnels rontlesbacsjaunes,uneréorga-
en puissance . En 2020 I 21, Sade nisation des points de regroupe-
a participé au renforcement de ment néwalgiques est à l'étude
l'affichage des instructions de etuneplateformeàvégétau-xse-
destination des déchets, de ra ouverte à l'automne 2022.
i'augmentation de ia capacité Néaniroins l'objectif rnajeur

est la réduction des déchets.
SADE travaille sur le projet avec
les collectivites tcrritoriales.
Dans Ia continuité de ce sujet
SADE participe tous les ans, en
octobrê, à l'opération "Colline
propre". En202O avec 30 Per-
sonnes dont les élus munici-
patx, plus de 3 tonnes de dé-
chets ont élé enlevées.

Autre sujet sensible, celui de
la fibre sur saint Antoine qui a
pris une importance capitale
avec le déploiement du télétra-
vail. Une pétition avait été faite
en noverrbre 2020" Orange an-
nonce 1'avancernent des tra-
vaux sur 1e secteur Gy-
piéres-Fustiéres-Casqui cou-
rant2O2l. Les problèmes tech-
niques des nouveaux raccorde-
ments sont nombreux : réseau
enterré gorgé de terre, qualité
des prestataires, armoires avec
des écheveaux de fils emmê-
lés...

En conclusion le président a
insisté sur la volonté de recréer
ce lien social qui a tant manqué
durant l'année passée et qui se

ressent au travers des ren-
contres, ce sera la prinrité de
ces mois à venir avec des ac-
tions, des manifestations pour
se retrouver et faire du quartier
saint Antoine ce lieu convivial
qu'ildoil rester.
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Le site à consulter pour la fibre est:
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